

EDITORIAL

Alors que le premier semestre 2022 se termine dans la torpeur climatique d'un été météo avancé, ralentissant d'autant les auteurs ayant candidaté pour proposer un article dans ce numéro 4 de la revue sur le partenariat de soin avec le patient, le 3^{ème} colloque international sur le partenariat de soin avec les patients en France s'organise pour l'automne prochain en Bretagne. Après une première rencontre initiée à Nice en 2019, ont émergé les idées d'organiser des rencontres régulières, de constituer un réseau, de lancer cette revue, puis de s'être invité en Occitanie grâce à un duo médecin ARS-patient membre d'une association et présent à Nice, un congrès initialement prévu en 2020 puis reporté en conséquence des mesures prises suite à la pandémie mondiale de la Covid-19. Les membres des équipes du réseau de l'Alliance sans frontières pour le partenariat de soin avec les patients ont décidé au vu des candidatures proposées de visiter la Bretagne en 2022.

Un colloque dont, espérons-le, plusieurs communications enrichiront le prochain numéro de la revue. Des articles qui enrichiront peut-être ceux prévus en ce premier semestre 2022. Dans la perspective de cet été cependant, et comme le numéro précédent, ce sont trois articles qui vous sont proposés, l'une d'une patiente partenaire internationale, l'autre dans une perspective anthropologique et le dernier par une équipe interdisciplinaire devenue au fil de la recherche partenaire de patients partenaires co-chercheurs.